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〇小学校６年生中学校訪問＆新入生保護者説明会 

   １月 17 日(金)、４月から本校に入学する小学校６年生の児童を対象とした中学校訪問と、その保護者

を対象にした新入生保護者説明会が行われました。小学校６年生の児童は、まず全体で中学校の先生方

から説明を受け、各クラスの授業を参観し、最後に部活動を見学しました。自分の興味のある部では体

験も交えながら、積極的に参観していました。中学校での学習や課外活動等の雰囲気を直接感じ取り、

４月に向けて楽しく充実したひとときになったようです。 

    同時に多目的室で開催された新入生保護者説明会では、校長や学習指導主任、生徒指導主事等から本

校の概要や学習、生活等についての説明がありました。保護者の方々も、メモを取りながら熱心に耳を

傾けていました。教職員一同、新入生の皆さんの入学を心よりお待ちしています。 

 

    
      新入生保護者説明会           美術部            男子ソフトテニス部 

〇全国学校美術展 特選受賞！  

  美術部員の３－１竹松 碧依さんが、全国学校美術展で見事最高位の特選を受賞しました。カエルを

モチーフにした『人間になりたくない。』という題名の水彩画です。また、あわせて本校美術部は地区学

校賞である「教育委員会賞」もいただきました。大変おめでとうございました。 

[竹松さんの言葉] 

★私はこの作品に登場する年寄り

ガエルを通して、『進化していくこ

とは大切だけれど、その代償として

失われていくものもある』という現

状を伝えるため、この絵を描きまし

た。一匹一匹にストーリー性を持た

せるため、顔の表情や洋服など細か

いところまでこだわりました。制作

する際、諦めそうになったり、くじ

けそうになったりしましたが、菊池

先生や部活動の仲間に支えられ、こ

の賞を受賞することができました。

本当にありがとうございました‼ 

 

                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  



〇東関東アンサンブルコンテストに出場 

 本校吹奏楽部の木管八重奏が、１月 26 日(日)に宇都宮市文化会館で行われた東関東アンサンブルコン

テストに出場しました。結果は銅賞でしたが、県アンサンブルコンテストの時よりもさらにグレードアッ

プした素晴らしい演奏で、大ホールの広い客席いっぱいに美しい音色が響き渡りました。 

     

 ★今回のアンサンブルコンテストは、私達が予想していた結果をはるかに越え、とても満足のいく演奏がで

きました。東関東大会へ出場できたことは、とても大きな自信となり、この「３つの幻影」という曲を通し、

たくさんのことを学べました。支えてくださった先生方や保護者の方々には、感謝の気持ちでいっぱいです。 

ありがとうございました。（2-1 小金澤 夏桜さん） 

★今回のアンサンブルコンテストを通して、私は自分自身の成長を感じることができました。東関東のステー

ジに立てたことはとても良い経験となると同時に、一生の思い出となりました。この経験をもとに、音楽の

技術面だけでなく、音楽の楽しさ、素晴らしさを後輩に伝えていきたいです。（2-1 増渕 綺花さん） 

★私はアンサンブルコンテストで、音楽の楽しさと深さを改めて感じ、また、成長することができました。表

現も技術も大会前より上がったと思います。「東関東出場」の目標を達成でき、本当に嬉しかったです。今

回学んだことを１年生にも伝えて、夏にもう一度東関東大会で演奏できるようにこれからも頑張っていきた

いです。（2-2 安田 莉都さん） 

★アンサンブルコンテストを通して、改めて吹奏楽の楽しさを感じました。木管メンバーはみんなマイペース

で、そのマイペースさのお陰で、毎日楽しく自分たちの技術を上げることができました。東関東は銅賞とい

う結果で悔しかったけれど、八人全員で「３つの幻影」を演奏できてとても楽しかったです。今までありが

とうございました。（2-3 餅原 花怜さん） 

★私は今回のアンコンメンバー唯一の１年生で、不安やプレッシャーがありました。しかし、２年生の先輩方

が楽しい雰囲気を作ってくださり、毎日の練習がとても楽しかったです。このアンサンブルコンテストで「東

関東大会」に出場できたことは、今後の大きな自信となりました。（1-1 勇田 歩美さん） 

 

〇河内中学校同窓会理事会が開催されました。 

  2 月１日（土）、本校会議室にて河内中学校同窓会理事会が開かれました。 

同窓会会長で本校の１期生でもある高野利夫様、副会長の渡辺善幸様、書記の尾花有紀様、会計の山田真

様、会計監査の齋藤真己様の５名が来校されました。 

  協議事項として、３月 10 日の卒業式に向けて、体育館床用シート１枚と長テーブル４脚を同窓会費から

購入することが決定しました。また、今年度の在校生の部活動等の活躍ぶりを知り、大変喜んでくださいま

した。 

  今年度の同窓会入会式は、令和２年３月９日（月）の卒業式予行の前に行われます。３年生もまもなく卒

業と同時に「河内中学校同窓会」に入会し、会員となります。先輩たちが築いてきた足跡を引き継ぎ、さら

なる伝統を重ねてほしいと思います。 


